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Sede: modalità web 3/11/2021 Ore 17:00 

Sono assenti giustificati i proff.:  Brunelli, Cortese, Castaldo, Bustelli, Aveta. 

Verificata la sussistenza del numero legale il DS dichiara aperta la seduta e passa alla discussione del seguente 
Ordine del Giorno: 
 

1.   Approvazione del verbale del 13 settembre 2021 
2. Comunicazioni sullo stato dell’edilizia dello stabile - Proposte di articolazione delle attività scolastiche 

nella fase di emergenza edilizia 
3. Varie ed eventuali 

 

                                                                                                                             

Punti  
   

1. Approvazione del verbale del 13 settembre 2021 

 Il D.S. relativamente al primo punto chiede al Collegio se ha preso visione del verbale del Collegio del 13/11/2021,  
pubblicato sul sito, il collegio afferma di averne preso visione dal sito, pertanto  

                                     
Il Collegio lo approva all’unanimità e delibera.                                                                                                   Delibera n.1                                                                                                                          

 

Punto 2 

2. Comunicazioni sullo stato dell’edilizia dello stabile - Proposte di articolazione delle attività 
scolastiche nella fase di emergenza edilizia. 
Relativamente al presente punto all’OdG la Dirigente Scolastica informa il Collegio di quanto ha 
determinato l’intervento dei VV.F. 
Essendo caduti calcinacci dal cornicione, si è reso necessario l’intervento dei Vigili del Fuoco che 
hanno spicconato le parti pericolanti del cornicione e interdetto l’ingresso della Scuola redigendo un 
Verbale con connotazione di estrema gravità. 
Dal che il Comune ha proceduto alla messa in sicurezza dell’ingresso della scuola consentendo la 
ripresa dell’attività scolastica ed informando la Dirigenza che si sarebbe dovuto provvedere, a breve, 
a effettuare i lavorii di messa in sicurezza della facciata dello stabile. 
In seguito ciò saranno temporaneamente rese inagibili alcune aule con conseguente necessità di 
trovare altra sistemazione o effettuare una rotazione con turni antimeridiani e pomeridiani. 
Dalla ricerca fatta nelle scuole vicinorie dal DS si è reso disponibile il Dirigente dell’ISS “De Sanctis” 
sito in prossimità della “Tito Livio,” a  P.tta S.Maria in Portico. 
Dal sopralluogo effettuato anche con i genitori del Consiglio d’ Istituto, le aule sono risultate ampie e 
spaziose dotate di presidi multimediali. 
La Dirigente ha comunicato che per opportunità e capienza delle aule fosse opportuno trasferire 
alcune terze ed una seconda: 3A-3B-3C-3F-2B. 
E’ stato anche predisposto un orario che riducesse al minimo i disagi dei docenti e tenesse conto, per 
alcuni docenti, della necessità di svolgere attività didattica su due plessi. 
L’ alternativa al temporaneo trasferimento ad altra struttura di alcune classe sarebbe l’articolazione 
delle lezioni su due turni con estremo disagio per docenti e famiglie. In particolare per i docenti su 
più classi si creerebbe la faticosa condizione di svolgere il lavoro sia su turno antimeridiano che 
pomeridiano. 
Dopo un ampio ed articolato dibattito, il Collegio ha optato per la soluzione di delocalizzazione di 
alcune classi presso l’ ISS “De Sanctis”con orario completamente antimeridiano. 
 

Il Collegio lo approva all’unanimità e delibera.                                                                     Delibera n.2                                                                                                                                                                                                 
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Punto 3 

3. Varie ed eventuali 
Relativamente al presente punto, la Dirigente invita la prof.ssa Dell’Acqua a informare il Collegio in 
merito all’ elaborazione della regolamentazione dell’ uso dei tablet e PC. 
La prof. dell’ Acqua propone una bozza di regolamento che il Collegio esamina, approva e che sarà 
pubblicato sul Sito di Scuola. 
Il Collegio lo approva all’unanimità.                                                                      

 
La Dirigente invita anche la Prof.ssa Nasti a relazionare al Collegio circa il progetto “AWS GET IT” di 
cui si allega la scheda al presente Verbale ( All. 1)  
Il Collegio lo approva all’unanimità.                                                                      

 
Avendo esaurito la discussione di tutti i punti all’ordine del giorno, letto, approvato e sottoscritto. 

 La seduta è tolta alle ore 19:00 

Il Segretario                                                                                                                       Il Dirigente Scolastico 
Prof. I. Massa                                                                                                                        Prof. Elena Fucci 


